

La LFNA lance de nouveaux Challenges pour structurer et enrichir les compétitions jeunes masculines

Dans la continuité des orientations portées par François Grenet et son Comité de Direction en faveur de l'évolution de la pratique chez les jeunes, la Ligue de Football Nouvelle-Aquitaine (LFNA) fait évoluer son organisation sportive et lance, dès cette saison, **de nouvelles compétitions régionales**.

Partant du constat que **les jeunes joueurs ne disputaient pas un nombre suffisant de rencontres** dans une saison – avec des répercussions directes sur la fidélisation des licenciés et sur la progression technique et collective –, **la LFNA propose deux nouveaux Challenges U14 et U16, ainsi qu'un test en U12**.

Des nouveautés majeures dès cette saison avec comme objectifs :

- **Renforcer le niveau de pratique**, tant au niveau régional que départemental
- Augmenter le nombre de matchs dans la saison, pour **offrir une vraie dynamique compétitive**
- **Constituer un niveau régional exigeant**, sur la base d'une réflexion collective et structurée

Nouveau : Challenge U16 (clubs Ligue) :

→ Démarrage le 18 octobre. Une première phase en format championnat jusqu'à la trêve, suivie d'une phase à élimination directe. La finale régionale se tiendra le week-end du 30 mai. [Calendrier complet](#)

Nouveau : Challenge U14 (clubs Ligue) :

→ Formule identique au Challenge U16. [Calendrier complet](#)

Test : Challenge U12

→ Mis en place à titre expérimental à partir de janvier 2026. Cette compétition n'aura pas de finalité sportive et proposera différentes formules selon le nombre d'équipes engagées, afin de favoriser le jeu et l'apprentissage.

Coupe U15

→ Maintien dans sa formule actuelle et ouverte à l'ensemble des clubs Ligue et Districts, confirmant son rôle fédérateur à l'échelle régionale.

Ces évolutions marquent une étape importante dans la structuration de la compétition en Nouvelle-Aquitaine. Elles traduisent une volonté partagée : placer les jeunes et le jeu au centre du projet sportif.

François Grenet – Président LFNA : *“Offrir davantage de matchs aux jeunes, c'est répondre à une attente forte des clubs, mais aussi redonner une place centrale au terrain dans notre projet. Cette réforme est un premier pas dans notre politique pour renforcer l'attractivité et le niveau du football régional”.*

Vanessa Juge – Directrice Technique Régionale : *“Ces nouvelles formules vont permettre de mieux structurer les parcours sportifs et d'augmenter la densité de la compétition, notamment dans les catégories U14 et U16 qui sont essentielles dans la formation”.*

Contacts :

- Damien Darroman - 0622320870 - ddarroman@lfna.fff.fr